

Winterthur, 30. November 2014

Abstimmungsergebnis Klassengrösse-Initiative / Gegenvorschlag

Der Verband der Schulleiterinnen und Schulleiter Zürich (VSLZH) freut sich über das Ergebnis der heutigen Abstimmung. Er schätzt es sehr, dass auch die Bevölkerung einen Handlungsbedarf im Schulfeld erkennt.

Wir werden uns stark machen dafür, dass die neu möglichen Ressourcen am richtigen Ort eingesetzt werden.

Der VSLZH wird sich weiterhin einsetzen für genügend Ressourcen im Schulbereich: Genügend und flexible Stellenprozente bei der Klassenbildung sind wichtig und diese müssen zukünftig zwingend in der Verantwortung der Schulleitungen liegen. Wir brauchen diese Kompetenz, um schnell und effizient eingreifen zu können vor Ort – ohne Umwege über die Behörden oder den Kanton.

Kontakt/Rückfragen:

Sarah Knüsel
Präsidentin VSLZH
Mobile 076 379 60 03